
Цель: "великолепная семерка" 
Время летит быстро. Казалось, совсем недавно е щ е следили за игрой футболистов "Металлур

га". Радовались победам, которых, к сожалению, было не так много. Огорчались досадным пора 
ж е н и я м . 

Последняя игра минувшего сезона закончилась в конце октября. Непродолжительный отдых — 
и с т а р ш и й тренер команды, заслуженный тренер Украины Виктор Аврамович Лукашенко вновь 
протрубил сбор. 

Сегодня главная футбольная команда комбината призвала на совместные тренировки тридцать 
два футболиста. Компания получилась солидная. После месяца занятий все основательно в т я н у 
лись в тренировочный процесс. Проведены и первые игры в зимних турнирах. Правда, это е щ е не 
летний футбол. Игра на снегу не отражает полностью профессионального мастерства футболистов, 
но все равно видно, что по крупицам команда складывается. 

— Виктор Аврамович, вы у ж е третий 
сезон возглавляете команду. П р о ш е д 
ш и й — для "Металлурга" был не совсем 
удачным, в том смысле, что не удалось 
занять место, на которое рассчитывали. 
Сразу, по горячим следам, дать оценку 
играм сезона было не просто. За зиму 
страсти поостыли. Сделан к а к о й - т о 
анализ, вывод? 

— Сезон, действительно, сложился не так. 
как хотелось бы. Причины разные. К сожалению, 
большую часть поражений мы потерпели дома, 
на своем поле. И, порой, проигрывали совер
шенно необоснованно, особенно во втором 
круге первенства, когда имели полное игровое 
преимущество. Сказывался недостаток опыта 
игр в первой лиге российского футбола. Отсюда 
и низкая результативность. 

И все-таки в конце сезона команда сумела 
найти "свою игру" и последние матчи, когда р е 
шался вопрос: быть или не быть нам в первой 
Лиге? — провела достойно. Место под солнцем 
мы сумели сохранить. После игр футболистов 
отправили в отпуска, хотя нам, тренерам, было 
не до отдыха. Остро стояла задача дальнейшей 
комплектации команды. Нам явно не хватало 
опытных игроков. Поэтому все межсезонье з а 
нимались организационной работой. Кстати, 
пользуясь случаем, хочут поблагодарить б о 
лельщиков "Металлурга", которые, несмотря на 
поражения и неустойчивую игру команды, в е 
рили в нас, поддерживали до последней игры. 
Будем надеяться, что в очередном сезоне у них 
будет больше радостей. . -

— К а к все ж е прошла эта организа
ционная работа? 

— Здесь тоже было непросто. Почти все к о 
манды мастеров — это клубные профессио
нальные команды. И за хорошего футболиста, 
приглашенного в "Металлург", нужно было д о 
вольно солидно платить. А наша команда, п о 
жалуй, единственная в первой лиге, которая п о -
прежнему не числилась, как профессиональная. 
И соблюдать на таком уровне все законы пере
ходов футболистов было сложно. Поэтому сра
зу после окончания сезона-92 серьезно поста
вили вопрос о создании футбольного клуба. 
Тем более, что на ММК все условия для этого 
есть. Только в футбольном клубе можно р е 

шить все творческие, воспитательные, органи
зационные, финансовые проблемы. И не только 
решить, но и усиленно вести процесс на пользу 
футболу. 

Слава Богу, вопрос с клубом практически 
решен, можно сказать, что он уже существует, 
остались некоторые детали, связанные с офор
млением законодательных документов. А в ц е 
лом» идею о создании клуба руководство АО 
"ММК" единогласно поддержало. Получили 
"добро" и от^рродского руководства. Мы б е 
ремся за большую работу: хотим все футболь
ное хозяйство, которое, практически, пришло в 
упадок, восстановить. Надо, чтобы каждый ф у т 
больный матч был по-настоящему праздником 
для горожан, и чтобы каждый мальчишка бре
дил футболом. И потом, комбинату в наше 
время престижно иметь хорошую футбольную 
команду, которая успешно могла бы играть в 
крупных турнирах, в том числе и международ
ных. Это — хорошая реклама. 

— "Металлург" претерпел значитель
ные изменения в своем составе? 

— 'Процесс этот неизбежен. По разным 
причинам команду покинули Паростаев, Петров, 
Бучневич, Аполозков, Тарасов, Дорофеев. Как 
известно, "свято место" пусто не бывает, поэто
му на вакансии нашлись опытные игроки, при 
глашенные из других команд, и перспективная 
молодежь. Напомню: к становлению команды 
привлечены тридцать два игрока. Кто окажется 
в числе счастливчиков, а это будет двадцать ч е 
ловек, — покажет время, и все зависит от са 
мих футболистов. 

— Виктор Аврамович, а сколько с е й 
час стоит хороший футболист, который 
бы устроил "Металлург"? Если это к о м 
мерческая тайна, то м о ж е т е не о т в е 
чать. 

— Вообще-то, об этом не принято говорить. 
Но попробую чуть-чуть приоткрыть занавес. Из 
целиноградского "Целинника" мы пригласили И. 
Свечникова. И вот буквально на днях пришла из 
этого клуба телеграмма с расчетным счетом на 
этого футболиста на один миллион рублей. То 
же московское "Динамо", например, на доком-
плектацию своей команды потратило триста 
миллионов рублей. 

— И в с е - т а к и перед вами нелегкая 
задача: отобрать двадцать лучших. К а к 
бы кого ненароком не просмотреть... 

— Такого у "Металлурга" никогда не было. 
Если и набирали раньше команду, то, как гово- ' 
рится, впритык. Сегодня ситуация другая. Мы 
внимательно следим за каждым футболистом. 
И если честно, есть боязнь как бы кого не про-
смотоеть. Все 32 человека — очень способные 
и одаренные ребята. С руководством клуба у 
нас есть договоренность содержать в штате 
тридцать человек. Мы- хотели бы усилить игру 
футбольной команды объединения ФиЗ "Маг
нит" с тем, чтобы она смогла завоевать право 
выступать в дальнейшее на более высоком 
уровне и называться командой мастеров. На ее 
базе организуем фарм-клуб. Это очень важно 
для "Металлурга". Особое внимание обратим и 
воспитанию молодых перспективных юных фут 
болистов ДЮСШ № 4. Оставшихся игроков, ес 
ли такая возможность появится, предложим 
другим командам. 

— В Екатеринбурге завершился д о 
статочно серьезный з и м н и й турнир с 
участием команд Центральной зоны. За 
магнитогорцами третье место. К а к вы 
оценили игру команды? 

— О качественном футболе сейчас, зимой, 
говорить, по сути дела, не следует. И-тем не 
менее, игрой команды остался доволен: Нам бы 
поскорее "опуститься" на грешную землю. 

— Когда это произойдет? 
'— До двадцатого.'февраля продолжим тре

нировки на снегу плюс общефизическая подго
товка в зале, еще один небольшой турнир, и от 
правляемся в Ессентуки на три йедёли. А затем 
нас ждет Болгария, где продолжим подготовку 
к сезону. Есть договоренность провести ряд то
варищеских матчей; с болгарскими командами. 
Футбольные поля там в хорошем состоянии. 

— Когда у в и д и м родной "Металлург" 
в полной боевой готовности? 4 

— Первая игра' 11 апреля в Казани. Затем 
еще две игры на выезде, одна из них на Кубок 
России. Затем игра на родном поле. ; 

— Виктор Аврамович, состав нашей 
Центральной зоны остался прежним? 

— В основном да. В зоне двадцать команд. 
Но есть другая особенность этого сезона: по 
итогам сезона-93 вновь будет перетасовка зон. 
Проще говоря, сокращение команд первой лиги, 
с тем, чтобы турнир-94 этой лиги сделать бо 
лее сильным. Так увот,'чтобы попасть в элиту 
сильнейших в предстоящем сезоне, мы не дол
жны опуститься ниже седьмого места. Это про
грамма — минимум. 

— Есть ли изменения в тренерском 
составе? 

— Приглашен опытный тренер А. Шестаев. 
Он до этого работал в Челябинске'. Будут еще 
изменения. . . • • 

— Команда. "Метизник" в прошлом 
году сделала ш а г вперед. Теперь будет 
играть во второй лиге. М о ж е т ли " М е 
тизник" ч е м - т о помочь "Металлургу"? 

— Вопрос злободневный, и возникал он так 
или иначе не однажды. Руководство команды 
ММЗ предлагало на базе их команды организо
вать фарм-клуб, объединить усилия, но мы от
казались. Причина одна; команда "Метизник" не 
подходит для тех целей, которые собирается 
решать "Металлург" и наш футбольный клуб. 
Сегодня заводская команда ММЗ создала свой 
футбольный клуб. Что касается обмена игроков, 

• то здесь тоже не вижу взаимополезного дела. 
— Виктор Аврамович, минимальные 

и максимальные задачи команда на с е 
зон поставила. Д а й Бог, чтобы все с б ы 
лось! И все ж е к а к и м вы в и д и т е " М е 
таллург" в будущем? 

— Я верю в свою команду, в ребят. Не 
скрою, трудно им будет. Ме и таю чтобы "Ме
таллург" завоевал право выступать в высшей 
лиге. На это может уйти не-один год. Но личне 
я. повторяю, верю, "то команде АО'"ММК" это 
по силам. 

Беседовал Ю. ПОПОВ. 
Н е у ^ г ч а . 

Фото В- ШУМОВСКОВА. 

ПО ЛИНИИ ГАИ 
Технический 
осмотр 

В 1993 году ежегодному техническому ос 
мотру подлежат: 

— принадлежащие индивидуальным вла
дельцам автомобили, автобусы, мотоциклы 
(включая мотороллеры) и прицепы, последняя 
цифра года выпуска которых — нечетная; 

— принадлежащие индивидуальным вла
дельцам автомобили, мотоциклы, автобусы, м о 
тороллеры и прицепы, используемые в порядке 
кооперативной и индивидуальной трудовой дея 
тельности для транспортного обслуживания, не 
зависимо от года выпуска. 

Технический осмотр транспортных средств 
индивидуальных владельцев Госавтоинспекция 
проводит в период с 1 января по 31 июля в р е 
жиме: 

с 1 января по 30 апреля каждую среду с 14 
до 16 часов; 

с 1 мая по 31 июля по вторникам, четвергам с 
11 до 20 часов, по субботам с 8 до 16 часов. 

Осмотр индивидуального транспорта произ
водится на площадке с южной стороны коопе
ративного гаража "Дружба" по ул. Маяковского. 
1 9 / 1 . 

Технический осмотр производится Госавто
инспекцией только после того, как будут пред
ставлены следующие документы: 

— личный паспорт; при пользовании транс
портным средством по доверенности — пас
порт владельца. (Военнослужащие взамен лич
ного паспорта, в котором указана прописка, 
предъявляют удостоверение и справку с отмет
кой паспортного стола органа внутренних дел 
или войсковой части о предоставлении жилпло
щади по месту службы); 

— водительское удрстоверение соответст
вующей категории на право управления данным 
транспортным средством; 

— доверенность на праве распоряжения 
транспортным средством, либо свидетельство о 
праве общей собственности, заверенные у нота
риуса (если транспортное средство оформлено 
на другого владельца); 

— технический паспорт (технический талон 
на транспортное средство); 

— квитанции об уплате полной суммы сбора 
в связи с проведением технического осмотра 
(100 рублей за автомобили и мотоциклы, 50 
рублей за прицепы и полуприцепы), и ежегод
ного налога с владельцев транспортных средств; 

— медицинская справка установленной фор
мы о годности к управлению траспортным сред
ством. 

Владельцы, имеющие справку о техническом 
состоянии транспортного средства,- выданную на 
СТО, предоставляют ее и указанные документы 
в Госавтоинспекцию для оформления результа
тов технического осмотра.' 

Владельцы неисправных -транспортных 
средств обязаны предоставить в Госавтоинспек
цию квитанцию об уплате ежегодного налога с 
владельцев транспортных средств и технический 
паспорт, в срок до 31 июля 1993 г. 

Технический осмотр *. новых транспортных 
средств при их первичной регистрации не про
водится. - . • 

В. АНИСИМОВ, 
госавтоинспектор О ГАИ О р д ж о н и к и д -
зевского Р О В Д г. Магнитогорска, л е й 

тенант м и л и ц и и . 

Найти 
человека 
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